

PROVINCIA | Diputación

La Diputación de Córdoba apuesta por las Nuevas Tecnologías y la modernización de la administración y los ayuntamientos

Los proyectos de la Unidad de Modernización y Administración Electrónica cuentan con un importe de casi cuatro millones de euros

Redacción

Viernes 8 de agosto de 2014 - 18:30



El delegado de Comunicación y Nuevas Tecnologías de la Diputación de Córdoba, Fernando Priego, ha informado de los proyectos de la Unidad de Modernización y Administración Electrónica, llevados a cabo en 2014, por la institución provincial, cuyo importe asciende a casi cuatro millones de euros, con la intención de acercar las nuevas tecnologías y ofrecer un servicio a los ciudadanos y a las administraciones con la intención de que mejoren su calidad de vida y el acceso a la Administración Electrónica.

Entre los objetivos conseguidos, durante el presente ejercicio, se encuentra los referentes a la modernización de la administración electrónica de la Diputación y los ayuntamientos de la provincia en colaboración con la Informática, EPRINSA.

Priego ha destacado que “se han desarrollado aplicaciones de gestión interna en la Diputación y en los ayuntamientos de la provincia, como por ejemplo, la Secretaría Electrónica, el libro de resoluciones, el tablón de edictos electrónico o el GEX, para la gestión de expedientes”.

Del mismo modo, el delegado ha subrayado que se están modernizando y realizando mejoras en las aplicaciones de la institución provincial entre las que se encuentran el “RES, Registro General, con la incorporación del Registro Telemático; la Cartera electrónica, con el correo electrónico, documentos, expedientes, notificaciones o portafirmas; y las Sedes Electrónicas, donde cada entidad incorpora los trámites que considera más necesarios para los ciudadanos”.

Otro de los proyectos es la coordinación de los centros de acceso público a Internet en zonas rurales “Telecentros”, que son ya 9 en la provincia de Córdoba. El delegado ha destacado que “se está realizando un estudio de impacto de las nuevas tecnologías en Algallarín, El Tejar (Benamejía), Morente (Bujalance), Encinarejo, Vadofresno (Encinas Reales), El Higueral y Ventorros de Balerna (Iznájar), Rivero (Posadas) y Castil de Campos” para establecer las necesidades reales de cara al año 2015”.

En lo referente al proyecto Guadalinfo, se ha firmado un convenio con el Consorcio Fernando de los Ríos. Según Priego “este proyecto se ha modificado este año, solo se ha conveniado la aportación para los gastos de estructura y el programa de colaboración con los ayuntamientos, con un presupuesto de 434.951,88 euros. Actualmente hay 66 Centros Guadalinfo en toda la provincia de Córdoba.

Además, se están adoptando medidas para mejorar el uso de las nuevas tecnologías mediante la tramitación electrónica de la institución provincial. El delegado de Comunicación y Nuevas Tecnologías ha apostillado que “en lo que llevamos de año se han realizado más de 75 trámites para las convocatorias públicas a través de la Sede Electrónica de la Diputación, incluyendo las bolsas temporales de selección de personal, con la posibilidad de realizarlo con y sin certificado digital”, ha declarado Priego.

Otra de las apuestas llevadas a cabo es el convenio RED.ES para la mejora de los Servicios a los ciudadanos

en la Administración Electrónica, cuya inversión ha ascendido a un millón de euros, de los cuales la Diputación de Córdoba aporta el 20 por ciento y RED.ES, a través de fondos europeos el 80 por ciento.

Además, se pondrán en marcha otra serie de proyectos entre los que se encuentra un servicio de almacenamiento en EPRINSA, ya que la e-administración va a suponer un incremento sustancial del volumen de información que se almacena en los sistemas que la albergan; la firma electrónica o el incremento de la potencia de proceso para los servicios de publicación en Internet de la e-administración.

Por otra parte, “con la intención de facilitar a los ciudadanos la presentación de documentación desde cualquier ayuntamiento de la provincia de Córdoba, sin necesidad de desplazamientos o ahorrándoles los costes de envíos a través de correo postal o mensajería, gracias a convenios relacionados con la modernización de la administración”, se han llevado una prórroga con los convenios con los ayuntamientos para el registro de documentación de la Diputación de Córdoba.

El equipo de Gobierno de la Diputación de Córdoba, en su apuesta por la transparencia, ya que, según Fernando Priego “entendemos que es lo que nos demandan los ciudadanos”, se ha creado un Portal de Transparencia donde periódicamente se incorporan datos de presupuestos, subvenciones, cargos, actas o convenios, entre otros.

Priego ha concluido su intervención asegurando que “esta es una de las grandes apuestas de la Diputación de Córdoba por mejorar la relación de los ciudadanos con la institución provincial y con los ayuntamientos”.